Beat Graf

Zürich Schweiz

Bluetooth Auracast in der Praxis

Erfahren Sie in diesem Vortrag die neusten Erkenntnisse zur praktischen Anwendung von Bluetooth Auracast für Menschen mit Schwerhörigkeit. Nebst der Handhabung von Hörgerät und Hilfsmitteln wird der Einsatz als Höranlage in Versammlungsräumen ausführlich behandelt und auch die Frage gestellt, ob Auracast die induktive Übertragung ablösen kann.

Die vorgestellten Erkenntnisse und Empfehlungen basieren auf umfangreichen Tests mit Probandinnen und Probanden, durchgeführt von Pro Audito Schweiz, der führenden Anlaufstelle für Menschen mit Schwerhörigkeit in der Schweiz, in Zusammenarbeit mit der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich (ETH Zürich).